
Herr Diekmann führt aus, dass am neuen Rathaus eine Elektroladestation errichtet 

worden ist und fragt an, ob diese auch durch farbliche Hinweise auf dem Boden 
gekennzeichnet wird. 

 

Die Verwaltung antwortet, dass farbliche Markierungen noch vorgenommen werden 

und zudem noch ein entsprechendes Verkehrsschild aufgestellt wird, welches Parken 

nur mit einem Elektroauto gestattet. Darüber hinaus wird noch eine zweite Säule 

errichtet werden. 
 


